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◆委員（山本みちよ君） 

庁舎の各所改修工事の件なんですけれども、補正で対応していただきました。

一般質問でも私、触れさせていただきまして、市民の皆様から平和な祈念像が

見にくい、市民憲章がわかりにくいということで、お話をしたところ、早速こ

のような形になりまして、大変にうれしく思います。 

ただ、この像のところを見ていただくと、マンホールがあるんですが、この芝

生化にするとあの茶色いマンホールが非常に目立つのではないかということで、

何かもうちょっとそのままでいくのかどうか、１点お伺いしたいと思います。 

 

◎施設課長（古川俊幸君） 

西側の女神の像ですか、そちらのほうのマンホールについては、今のところ、

そのままの状況ということで考えております 

 

◆委員（山本みちよ君） 

マンホールの件なんですが、すごく芝生できれいになるということも考えまし

て、かなりな面積がありますので、よくコブシの花がかいてあるマンホールの

ふたがたまに見るんですけれども、ああいうすてきなのにしていただいたらい

いかなというふうに思うのですけれども、いかがでしょうか。 

 

◎施設課長（古川俊幸君） 

マンホールにつきましては、今の計画ではそのままということなんですが、完

成して、状況を見て、色をつけるだとか、その辺についてはちょっと検討させ

ていただきたいと思います。 


